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PERCHÉ FACCIO QUESTO ? 
Come ho comunicato al Presidente del Consiglio Prof. Giuseppe Conte il 18 luglio 2020… 

 

 

…e poi al Prof. Roberto Gualtieri, Ministro dell’Economia e delle Finanze, il 26 e 27 luglio 2020… 

 
 

… nel 1994 ho promosso ed avviato un Progetto, chiamato Mix-AGE, 

portato alla conoscenza, nel 1998, del Ministro del lavoro Treu cui ho anche scritto il 18 luglio 2020. 

 

Mix-AGE è stato poi apprezzato anche dall’allora A.D. di Sviluppo Italia,  

con il quale, per una Fondazione che presiedeva, sono presente in un Atto Notarile, stilato tra lui e me, 

come “ideatore e promotore” del suddetto Progetto. 

 

Il meccanismo del Decreto Liquidità del 2020 

è sovrapponibile a quello di Mix-AGE, da me ideato nel 1993. 

Mix-AGE consente di reperire denaro dalle banche a chi intraprende partendo da Zero e senza garanzie. 

Chi scrive, da OTTO diverse banche, grazie ad esso ha reperito 350mila euro. Eccolo: 

 

 
 

Non faccio rivendicazioni al Governo, ma ritengo che il metodo di finanziamento su cui si basa il mio 

Progetto, pura finanza creativa, può essere sostenuto, per avviare micro-attività senza concedere loro, poi, 

alcun sussidio Statale: nessun debito futuro quindi! 

 
Un metodo innovativo, da nessuna parte ricopiato, per aiutare i 

Giovani Meritevoli senza soldi per intraprendere 
slogan rimasto lo stesso da 27 anni 

 

Paradossalmente però, proprio io, 

non sono stato ammesso al Decreto Liquidità 
 

Per questo, imitando (lo ammetto) Greta Thunberg, invece di stare in silenzio il venerdì davanti al 

Parlamento, ho deciso di farmi sentire scrivendo i week-end  (li chiamo così come se fossi in vacanza che, 

però, non posso permettermi), sottraendo il tempo a ciò che è rimasto del mio azzerato, dal Covid, lavoro. 

Leggendo si capirà che quel “proprio io”, non è esuberanza gratuita. 
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STIAMO TUTTI APPOLLAIATI 
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BARATO IL DECRETO LIQUIDITÀ 

 
Sabato 4 luglio 2020 

INDOVINA INDOVINELLO CHI CI VEDE UN BEL TRANELLO? 

 

Sabato 11 luglio 2020 

LA PROVA DEL NOVE 

 
Sabato 18 luglio 2020 

 

 
 

UN FALLIMENTO DI GRANDE SUCCESSO 
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EXCUSATIO NON PETITA, ACCUSATIO MANIFESTA 
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AGOSDUCATO, GRAZIE AL DECRETO LIQUIDITÀ, 
NON TI PAGO PIÙ 
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INTESA SANPAOLO, GRAZIE AL DECRETO LIQUIDITÀ, 
NON TI PAGO PIÙ 

 
Week-End  15 e 16 agosto 2020 

 

 

  

 

             
 

 944 MPARLAMENTARI SENATO & CAMERA                       SPEDITA A 10.000 PICCOLE AZIENDE 

La presente LETTERA APERTA, dopo il cosiddetto 

eletionday del 20 e 21 settembre pv, sarà inviata anche 

alle mail di Parlamentari di Senato e Camera del M5S, i 

cui indirizzi parzialmente criptati, estrapolati da siti 

istituzionali, si deducono da questo QR code 

 

La presente LETTERA APERTA, contestualmente alle 

PEC è spedita anche a quanti hanno già ricevuto le 

precedenti mie LETTERA/E  APERTA  ed è spedita anche 

a oltre 10.000 piccole aziende, i cui indirizzi, 

parzialmente criptati, si deducono da questo QR code 

 

 



NOVE NOVE, VENTI VENTI 
SABATO E DOMENICA  12-13  SETTEMBRE 2020 – LETTERA APERTA 

---     al Prof. Tito Boeri dopo l’intervista a “Radio anch’io”  del 9/9/2020       ---  

Preg.mo Prof. Boeri, larga parte della presente è tratta dalla lettera n° 5 nel mio sito, scritta di recente al 

Prof. Gualtieri e p.c. al Prof. Conte.  

Dedicata a Lei come LETTERA APERTA viene inviata, per conoscenza, oltre ai suddetti anche a “Radio 

anch’io” che seguo per la bravura e la preparazione di Giorgio Zanchini.  A quest’ultimo, insieme al Dott. 

Domenico Arcuri, il 29 febbraio 2008 già scrissi (per conoscenza) una lettera, destinata all’allora Presidente 

Giorgio Napolitano, avente come contenuto sia il mio Progetto Mix-AGE, sia la mia esperienza per 

promuoverlo, dal 1999 al 2001, in seno ad una Partecipata del Ministero del Tesoro.  

La lettera cui ho appena fatto riferimento è stata esposta per 4 anni nel mio sito, ove ci sono ancora i link 

con i nomi e le ricevute delle raccomandate dei destinatari, ma ho dovuto rimuoverla nel 2012, a seguito di 

un ricorso al Garante della privacy, riguardante me ed il compianto Oliviero Beha, dopo che colui che si 

sentiva danneggiato da essa, ebbe ad invocare il diritto all’oblio.  

Ho rispettato il suddetto provvedimento: ma non desisto per trovare qualcuno che mi aiuti a far capire 

quanto sia stato danneggiato io dall’apparente indifferenza che avvolse la mia idea, datata 1993, visto che 

il Decreto Liquidità a me sembra la sua reincarnazione. Ho preferito evitare il noto luogo comune che, 

rimanendo in tema, farebbe riferimento alle “spoglie”:  non mento!   

Approfondendo la mia dedizione, Prof. Boeri, la presente è per dare voce ai Giovani Meritevoli senza soldi 

per intraprendere. Con i tanti documenti da anni nel mio sito, tutto ciò che affermo è riscontrabile e la mia 

resilienza è facile comprenderla. Nessuno infatti accetterebbe che un’idea possa essere utilizzata da altri se 

questi, consapevoli delle infinite risorse (e tempo) spesi dall’autore, continuano ad ignorarlo nonostante 

stia sbracciando in ogni modo, per non riconoscergli di essere giunto alla stessa conclusione 27 anni prima, 

proponendo allo Stato un Progetto, per finanziare chi merita disimpegnando del tutto i contribuenti! 

Allora mi rivolgo a Lei perché, amplificato da “Radio anch’io”, ha autorevolmente affermato: “noi abbiamo 

bisogno di tanti piccoli interventi coordinati”, precisando subito dopo il suo timore “che si vadano a 

privilegiare quei progetti che hanno dei titoli roboanti che però servono assai poco al nostro Paese” . 

La sua logica di “pensare in piccolo” anziché “in grande” in favore dei “roboanti” per promuovere “dei 

piccoli interventi”,  poiché è meglio pensare “a quelle aree del Paese con il 50% di disoccupazione giovanile” 

anziché al “ponte o il tunnel sullo stretto di Messina”  non poteva non suscitare la mia attenzione. 

Certo che quel “temo che il metodo con cui si sia partiti, sia un metodo sbagliato” è un disappunto con il 

Governo, scrivendo non cerco ciò che oggi, per apparire cool, si chiama endossement: chiedo direttamente 

di salirle sulla Sua spalla, dato che un uomo su quella di un gigante, può vedere più lontano di tutte e due! 

In azzurro, dei passi scritti ai Proff. Conte e Gualtieri, ai quali non solo ho detto abbondantemente di non 

nutrire risentimenti, anzi, di essere onorato per il “meccanismo” adoperato per il Decreto Liquidità. 

 

  



 “Quando fai una scoperta scientifica”, afferma il Prof. S. Zhang fisico teorico alla Stanford University, “la 

cosa peggiore non è che la gente dica che è sbagliata, la cosa peggiore è che la gente la ignori”. Si riferiva 

a Majorana che preferì sparire, come hanno fatto tutte le micro-imprese alle quali anche io, come Oriana, 

“scrivevo” per non essere loro “mai nate” (…) infatti, non hanno mai potuto avvalersi della mia idea. 

 

E quale è la mia idea (del 1993)? Eccola appresso anche illustrata. Gliela comunico facendo il “salva con 

nome”, della lettera inviata al Prof. Gualtieri, per PEC, il 6 agosto scorso, ora nel mio sito www.leggimi.org 

 

Questo sotto è Sir. Arthur Eddington e sta verificando se due lastre fotografiche con le stesse stelle delle 

Hyades, impresse in momenti diversi, sono sovrapponibili o leggermente scostate. Una fu scattata nell’Isola 

di Principe nel maggio del 1919, di giorno, con eclissi totale; l’altra, di notte, alla stessa porzione di cielo. 

 

Precisando che le foto, tratte dal film, non sono autentiche, ecco quelle con le quali, sovrapponendo le stelle 

senza e con il Sole, si dimostrò la piegatura della luce, quando sfiora una grande massa celeste. 

 

 

 

 

 

 
 

Sovrapponiamo ora la scheda del mio Progetto Mix-AGE a quella del “Decreto Liquidità”, per capire anche 

con il Suo aiuto, Prof. Gualtieri, se qualcosa sia stato ignobilmente “piegato” alla volontà di qualcuno. 

Sappia che il Progetto Mix-AGE (arrivato nel 1999 fino a Sviluppo Italia, dopo essere stato mostrato al 

Ministro Treu che non lo ostacolò) pur proponendo una soluzione a COSTO ZERO PER IL 

CONTRIBUENTE, per i Giovani Meritevoli desiderosi d’impresa, è stato chiuso dentro il cassetto da chi 

lo pretese “ab origine”.  

 

 

 

--Nella pagina appresso le schede che desidero si mettano a confronto--: 



 

 

 



Poi continuavo, nella lettera: mentre il Decreto Liquidità si finanzia con tasse lasciando il conto alla 

generazione di mio figlio, (minorenne ndr) il Progetto Mix-AGE non solo non chiede niente a nessuno, ma 

farebbe nascere microimprese sponsorizzate da altre più grandi (come da immemore tempo si fa con lo 

sport) desiderose di aver le più piccole nel proprio indotto. Non dipendenti quindi, ma nuove Partite Iva! 

Nella mia lettera al Prof. Gualtieri, poi, facevo un chiaro riferimento a giornalisti dello spessore di Giorgio 

Zanchini (e, mi sia permesso, di Giancarlo Loquenzi, conduttore di Zapping che seguo per i medesimi 

meritori motivi).  Infatti scrivevo al Ministro Gualtieri, dopo avere inviato in tempi “non sospetti” la una 

mail, al Prof Conte, il due marzo duemiladiciotto  … (screenshot e parte del testo in allegato sotto). 

Meglio se avessi possibilità di illustrarlo, avvalendomi d’autorevoli opinionisti (…) Giornali, radio e TV 

“piegherebbero non la luce” ma chi, proditoriamente, mi ha fatto lo sgambetto, impedendo ai miei dal 2000 

la vita normale e ai Giovani Meritevoli d’usufruire dell’opportunità dimostrata dal Progetto pilota, con cui 

ho reperito 350.000 euro, non dallo Stato ma da otto banche diverse.  

Quasi anticipando il Suo desiderio espresso a “Radio anch’io”  cioè quel  “noi abbiamo bisogno di tanti 

piccoli interventi coordinati”, nel salutare il sig. Ministro, che ora mi ri-legge anche in copia, terminavo: 

Comprendo che questa può sembrarLe una barzelletta (…) perché chi Le scrive è un ex-Carabiniere, il quale 

La invita anche a valutare la possibilità di presentare la propria idea ai fini del Recovery Fund. 

Ho ribattezzato la mia zona “Siliconvalle di lacrime”, poiché chi si mette in proprio partendo col nulla, non 

ha l’indotto in grado di amplificare lo sforzo e, soprattutto, di dare la pacca sulla spalla se qualcosa va 

storto.  Pescecani di guerra in tempi di pace, nel tempo, mi hanno spinto al margine. Infine l’UNICREDIT 

che, anche per me, ha ignorato l’auspicio del Prof. Conte che alle banche chiedeva “un gesto d’amore”.  

Ma con il Covid il mio Mix-AGE sta rinascendo e, come il Progetto Apollo, se il 13 fosse sceso sulla Luna, 

oggi sarebbe stato dimenticato: per questo ho dato il titolo alla lettera scritta al Prof. Gualtieri “un 

fallimento di grande successo”.  

Una lettera che racchiude tutto il sapere di chi è nato, vive e va avanti col niente e desidera, da sempre, 

non accodarsi ai “roboanti” , bensì tracciare una strada a chi può solo nascere, fare e “pensare in piccolo” 

ove l’unico capitale posseduto ruota esclusivamente intorno alla Meritocrazia: dimostrare l'esistenza di 

quest’ultima è, per me, un patto di resilienza che ho stretto con l’onore.  Cordiali saluti 

Cordiali saluti e al prossimo Week End   

Valerio De Angelis 

 

N.B. 

La presente, con progressivo n° 11, non è continuativa alla n° 8, ultima spedita ai destinatari.    

Le lettere 9 e 10, già scritte e in rete, non sono state recapitate per evitare che potessero entrare 

nell’agone politico, precedente l’eletionday.  

Il mio Progetto Mix-AGE è sempre stato terzo alla faziosità dei partiti: ispirato da un’esortazione 

di Berlusconi nel 1994, è stato poi valorizzato, nel 1999-2000, da esponenti del Governo Prodi. 



 

Nel PDF di 167,3 KB qui sopra, in rete nel mio sito a data 01.03.2018, c’è il passo appresso. 

Come un motore a scoppio, apportando minimi adattamenti, può funzionare sia a GPL sia a benzina, anche 

il Decreto Liquidità, per far ripartire le imprese che ne beneficiano, sostituisce solo il carburante, pagato 

però anche da chi non ne beneficia dei suoi vantaggi.   

 

 

 

 

Tratto dalla lettera inviata, per mail, anche al Professor Conte, in data 2 marzo 2018 

Il mio Mix-AGE, per avvicinarlo all’impresa, prende per mano il giovane quand’è adolescente ricorrendo a stimoli 

emozionali; crescendo gli affianca uno Sponsor già stimato in banca (interessato all’idea del Giovane Meritevole) 

e che, il più delle volte, opera nell’indotto della neo impresa.  

Quest’ultima, quindi, non è sottoposta a nessuna disamina “ministeriale” che potrebbe invalidare l’idea come è 

accaduto a me, o addirittura sottrargliela, ma sostenuto da chi ha interesse al buon esito della nuova avventura.  

Affiancando un’assicurazione che limita, o azzera, i rischi per gli imprenditori avviati, nessuno di questi si 

sottrarrebbe a prestare una fidejussione per favorire un prestito alla nascente impresa, ricevendo da quest’ultima 

svariate pubblicità gratuite; ad esempio inserendo il nome dello sponsor/mecenate sull’auto del 

neo/imprenditore (per nominare la più comprensibile) e con una gamma a disposizione difficile da elencare.  

ll Giovane Meritevole, avviata l’impresa, ripagherebbe il prestito.  

L’alta probabilità che in futuro farebbe altrettanto, divenendo sponsor egli stesso, assicurerebbe la sostenibilità 

di Mix-AGE escludendo ogni sussidio pubblico.  

--Quanto sopra è riprodotto schematicamente nel mio sito www.leggimi.org da quando esso esiste-- 

  



ATTESTAZIONE SPEDIZIONE E RICEVIMENTO RACCOMANDATA A 

DOMENICO ARCURI (1 E 4 MARZO 2008 ) 

 

 

 

 

ATTESTAZIONE SPEDIZIONE E RICEVIMENTO RACCOMANDATA A 

GIORGIO ZANCHINI (1 E 4 MARZO 2008 ) 

 


